

INVITATION



CONFÉRENCE-DÉBAT

« Fragilité et Entreprise, parlons-en ! »



*Comment changer sa perception de la fragilité et faire du monde du travail un lieu plus inclusif ?
Comment relever des défis managériaux renouvelés et redonner du sens dans une société en mutation ?
Et si la fragilité devenait un atout pour l'entreprise ?*

Soirée introduite par une représentation de la troupe de théâtre du Caillou Blanc mêlant acteurs avec et sans handicap, suivie d'un cocktail dînatoire convivial.

Le MARDI 21 NOVEMBRE 2023 à 18h
à L'Archipel - 1 rue des Isles, Fouesnant (29170)

avec **Emmanuel Faber**,

*Chair International Sustainability Standards Board,
ancien Président Directeur Général de Danone,*

Emmanuelle Cadiou, PDG du groupe Cadiou et présidente du CREPI 29,
Jean-Philippe Guivarc'h, président de l'agence K Unique,

Loïc Charles, travailleur à l'ESAT de L'Arche le Caillou Blanc, Compagnon du Devoir en menuiserie
Philippe Fillette, directeur des Ateliers Fouesnantais (entreprise adaptée)

Débat animé par Victoire Degez (Victoire Degez Conseil)

Inscription demandée avant le 7 novembre (gratuite)

par mail à communication@arche-lecailloublanc.org ou en cliquant **ICI**

Créée en 1982 dans le petit village de Clohars-Fouesnant près de Quimper, l'association **L'Arche le Caillou Blanc** est l'une des 39 communautés faisant partie de la Fédération de L'Arche en France. Elle accueille et accompagne 40 adultes en situation de handicap mental tout au long de l'année au sein de trois foyers, un Service d'Accueil de Jour et un ESAT spécialisé dans la menuiserie, l'ébénisterie, les espaces verts et la cuisine.

Soirée organisée en partenariat avec

